
かほく市地域包括支援センター運営協議会 令和４年度第２回会議報告 

 

招集年月日 

招 集 場 所 

開 会 日 時 

閉 会 日 時 

委員の定数 

出 席 委 員 

 

欠 席 委 員 

事 務 局 

 

令和 5年 3月 13日（月）  

かほく市役所 302会議室 

令和 5年 3月 13日（月）午後 7時 15分 

     同       午後 8時 15分 

  9人 

藤田 拓也会長、角田 真副会長、金子 紀子委員、西島 紀敏委員、谷内 政

広委員、中森 茂雄委員、遠田 由美子委員、酒井 愛美委員、坂本 理恵委員 

中村 礼子委員 

中田 肇健康福祉部長、西村 典丈長寿介護課長、七野 奈美喜担当課長、 

藤井美喜子課長補佐、網江智里主幹兼介護予防係長、高野憲一高齢者支援係

長、林あゆみ介護予防専門員、橋岡裕輝介護予防専門員、木下知香高齢者支

援係主任保健師、神初美有高齢者支援係主事 

              議 事 の 経 過     

会長進行 

事務局より

順次説明 

 

委員 

 

事務局 

委員 

 

 

事務局 

 

委員 

 

事務局 

 

委員 

 

事務局 

 

 

 

事務局より議件についての説明をお願いします。 

議件１）令和 4 年度高齢者支援センター業務実績見込について 

 

（質疑応答） 

認知症の推進について、見守り登録のある 33 人中 4 人にタグの利用がある

ようだが、もう少し周知されるとよい。 

タグの利用について、周知方法の工夫をしたい。 

資料１の 2 ページ介護予防普及啓発事業の健康相談事業について、家族にそ

の結果を伝えるようにしているのか。一人で来所した場合はどうしているの

か。 

その事業の利用者には、血圧測定値など直接説明している。利用者の健康相

談記録は個別に管理している。利用者は、自立している元気な高齢者です。 

認知症カフェ開設支援が 0 件となっているが、認知症カフェについて説明を

お願いします。 

認知症の方やその家族、市民が気軽に集まって交流をする場。市内に 4 カ所

あるが今年度は新規に立ち上がるグループがなかった。 

認知症サポーターステップアップ研修を実施しているが、参加者の詳細と今

後の活動見込について説明をお願いします。 

認知症サポーター養成講座を受講した方や認知症に関する活動意欲のある

方を対象とした。話し合い相手やちょっとした家事支援などの活動に繋げる

ことを目標としている。今回、活動意欲のある参加者がいたので、今後は自

分たちで何ができるのかや活動の立ち上げ、歩いて行ける範囲での支援につ



 

委員 

 

事務局 

 

 

 

事務局 

 

委員 

 

事務局 

 

なげてい行けるよう一緒に検討していきたい。 

実現してほしい。 

 

議件２）令和 5 年度の重点事業について事務局説明 

（質疑応答） 

なし 

 

協議事項：介護予防支援事業委託事業所の承認について 

新規事業所１件分を説明 

 拍手にて全員承認 

 

委員任期について、令和 6 年 3 月 31 日までとなっている。来年度も継続し

てお願いしたい。なお、各団体の代表として委嘱している委員の方で、役員

を交代する場合は、改めて新年度に各団体に相談の上、選考をお願いしたい。 

 

 


